

## 「粘土遊び～今日のお題は？？～」

先月の“鏡餅づくり”的前から手指を使った遊びで粘土遊びを楽しんでいます。以上児の友だちから「今日はケーキを作ろう！」「今日は果物作ろう！」とその日のテーマを決め、テーマに合わせて「どんなケーキにしようかな」「ぶどうが好きだから作ってみよう」と会話も盛り上がりながら、それぞれのイメージを思い思いに形にすることを楽しみました。年明けから未満児も粘土に触れる機会を作り、単純で楽しめるテーマから保育者や以上児と一緒にっています。「今日も粘土遊びだって！お題はなんだろうね？」とその日のテーマも何か楽しみにしながら遊んでいます。



### 【丸をいっぱい作ろう！！】

未満児は自分の手の平の中に納まるくらいの大きさの粘土が落ち着くようで、「ころころ～」と口ずさみながら真似っこしたり保育者が丸めたものを触ってみたりしています。以上児はただ作るだけでなく「きれいなまん丸にしよう！」「いっぱいつくろうよ！」「何個出来るかな？」と近くで一緒にやっている友だちと考えながら楽しんでいました。

### 【ながーくしてみよう！！】

未満児は丸同様、真似してやってみようしたり、保育者や以上児が隣で作ったものを「ヘビだぞ～」「ながーいね」と面白そうに持ちあげて楽しみました。以上児は始めは「難しそう」「どうやったら長くなるの？」と友だちの姿を見ながら試行錯誤しながら段々コツを掴んでくると楽しくなって夢中で長くしていく姿がありました。やっていくうちに隣のお友だちと“合体”してもっと長くなってさらに盛り上がりじっくり楽しんでいる姿もあります。

引き続き手指を使う遊びを意識し、いろんなイメージを形にしていくことも楽しんでいきたいです。

